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mblCAÇÃO N° 251/ 2014. Em, 15 de julho de 2014.

SOLICITA AO SR EXM° PREFEITO OBRAS DE 
RECAPEAMENTO DO PISO ASFALTICO E 
RESTAURAÇÃO DAS CALÇADAS DA RUA AMÉRICO 
GOMES DA FONSECA (ESTRADA DO VALÃO) NO 
BAIRRO JARDIM ESPERANÇA.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 
público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° Sr. 
Prefeito solicitando obras de recapeamento do piso asfáltiço e restauração das calçadas, no 
trecho do Colégio Elza Bernardo ao começo da estrada da integração, na Rua Américo Gomes 
da Fonseca no bairro Jardim Esperança.

Salâs das Sessões, í5/de/Mho dé 2014."7
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JUSTIFICATIVA:

Com a construção da Estrada da Integração, o Bairro do Jardim Esperançá se tomou se, 
mas uma porta de entrada de Cabo Frio, aumentando assim o fluxo de carros de pequenos 
portes e caminhões e Ônibus na referida Rua Américo Gomes da Fonseca.

Devido a este aumento de fluxo de carros que ali trafegam o atual calçamento e as 
calçadas não estão suportando e estão cedendo ao longo desse movimentado trecho, criando 
assim grandes buracos no asfalto, acabam sendo um transtorno e perigo os motoristas que ali 
transitam.

É dentro da nossa filosofia, que aguardamos a aprovação dos Nobres Vereadores e as 
devidas providências do Poder Executivo.


